

Monatsbezüge (Anlage 1 zu § 28 K-GBG) ab 01.07.2026

Ge- halts- stufe	Verwendungsgruppe					
	E	D	C	B	A	
	Betrag (€)					
	Dienstklasse III					
1	2.203,30	2.269,05	2.335,10	2.541,23	3.038,39	
2	2.221,62	2.298,78	2.374,69	2.594,96	-	
3	2.239,82	2.328,55	2.414,08	2.649,06	-	
4	2.257,81	2.358,29	2.454,76	2.702,77	-	
5	2.275,72	2.388,03	2.497,89	2.757,19	-	
6	2.293,91	2.417,36	2.541,23	2.814,85	-	
7	2.312,11	2.447,51	2.584,07	2.874,34	-	
8	2.330,21	2.479,77	2.627,29	-	-	
9	2.348,35	2.512,29	2.670,31	-	-	
10	2.366,64	2.544,56	2.713,62	-	-	
11	2.384,76	2.577,05	2.757,19	-	-	
12	2.402,85	2.609,25	2.803,28	-	-	
13	2.420,73	2.641,50	-	-	-	
14	2.439,07	2.673,96	-	-	-	
15	2.458,39	2.706,70	-	-	-	
16	2.478,34	2.739,04	-	-	-	
17	2.497,89	2.829,49	-	-	-	
18	2.517,73	-	-	-	-	
DAZ 1,0x	19,95	90,45	-	-	-	
DAZ 2,5x	49,88	226,13	-	-	-	
Zl. § 11/5	19,84	90,45	-	-	-	
	Dienstklasse					
	IV	V	VI	VII	VIII	IX
1	-	-	4.188,72	5.013,94	6.632,22	9.299,58
2	-	3.605,91	4.303,15	5.163,85	6.964,15	9.800,70
3	2.925,18	3.723,36	4.416,87	5.312,96	7.296,05	10.301,37
4	3.031,32	3.839,72	4.566,82	5.641,23	7.797,04	10.802,92
5	3.142,59	3.957,14	4.716,19	5.969,81	8.297,45	11.303,79
6	3.254,39	4.073,90	4.865,07	6.301,02	8.798,25	11.804,30
7	3.371,55	4.188,72	5.013,94	6.632,22	9.299,58	-
8	3.489,24	4.303,15	5.163,85	6.964,15	9.800,70	-
9	3.605,91	4.416,87	5.312,96	7.296,05	-	-
DAZ 1,0x	117,69	117,45	-	-	-	-
DAZ 1,5x	-	176,18	224,93	497,90	752,00	752,33
DAZ 2,5x	294,23	293,63	-	-	-	-
Zl. § 11/5	116,67	113,72	149,11	331,90	501,12	500,51

Monatsbezüge (Anlage 4 zu § 28d K-GBG) ab 01.07.2026

Ge- halts- stufe	Verwendungsgruppe				
	P 1	P 2	P 3	P 4	P 5
	Betrag (€)				
	Dienstklasse III				
1	2.335,10	2.302,28	2.269,05	2.236,24	2.203,30
2	2.374,69	2.335,10	2.298,78	2.259,54	2.221,62
3	2.414,08	2.368,16	2.328,55	2.282,35	2.239,82
4	2.454,76	2.401,17	2.358,29	2.305,43	2.257,81
5	2.497,89	2.434,20	2.388,03	2.328,55	2.275,72
6	2.541,23	2.469,21	2.417,36	2.351,50	2.293,91
7	2.584,07	2.504,81	2.447,51	2.374,69	2.312,11
8	2.627,29	2.541,23	2.479,77	2.397,89	2.330,21
9	2.670,31	2.577,05	2.512,29	2.420,73	2.348,35
10	2.713,62	2.612,95	2.544,56	2.443,94	2.366,64
11	2.757,19	2.649,06	2.577,05	2.469,21	2.384,76
12	2.803,28	2.685,05	2.609,25	2.494,29	2.402,85
13	2.850,31	2.721,14	2.641,50	2.519,63	2.420,73
14	2.899,05	2.757,19	2.673,96	2.544,56	2.439,07
15	-	2.795,44	2.706,70	2.570,00	2.458,39
16	-	2.834,62	2.739,04	2.594,96	2.478,34
17	-	2.910,96	2.829,49	2.620,27	2.497,89
18	-	-	-	2.645,54	2.517,73
DAZ 1,0x	-	76,34	90,45	25,44	19,95
DAZ 2,5x	-	190,85	226,13	63,60	49,88
Zl. § 11/5	-	76,34	90,45	25,27	19,84

Verwaltungsdienstzulage für Beamte (Anlage 3 zu § 28c K-GBG)

Dienstklasse (% von V/2)	Betrag (€)
III bis V (6,4421)	232,30
VI bis IX (8,1905)	295,34

DAZ = Dienstalterszulage für Beamte (§§ 28a und 28e K-GBG)
 Zl. § 11/5 = Zulage § 11 Abs. 5 K-GBG für Beamte

younion
 Kärnten

9020 Klagenfurt, Bahnhofstraße 44, Tel. (0463) 58 70-398

Entlohnungsschema I

Monatsentgelte (Anlage 1 zu § 28 K-GVBG) ab 01.07.2026

Entlohnungsstufe	Entlohnungsgruppe				
	a	b	c	d	e
	Betrag (€)				
1	3.156,26	2.603,98	2.377,33	2.308,94	2.240,69
2	3.224,35	2.653,42	2.416,50	2.339,33	2.257,81
3	3.295,15	2.702,87	2.456,65	2.369,71	2.274,86
4	3.367,39	2.753,01	2.499,15	2.400,22	2.292,04
5	3.439,64	2.805,93	2.541,80	2.430,37	2.308,94
6	3.511,72	2.860,01	2.584,43	2.462,17	2.326,33
7	3.634,09	2.916,51	2.627,20	2.495,34	2.343,37
8	3.757,91	2.973,20	2.669,83	2.528,27	2.360,62
9	3.880,98	3.060,55	2.712,36	2.561,54	2.377,42
10	4.003,41	3.149,56	2.755,46	2.594,71	2.394,92
11	4.124,75	3.267,15	2.800,87	2.627,76	2.411,95
12	4.244,23	3.390,32	2.847,16	2.660,57	2.429,21
13	4.364,64	3.512,91	2.895,03	2.693,77	2.446,33
14	4.484,87	3.635,14	2.943,46	2.727,13	2.464,99
15	4.604,78	3.758,30	2.994,45	2.760,87	2.483,76
16	4.761,67	3.881,21	3.048,11	2.795,88	2.502,49
17	4.918,38	4.004,63	3.102,22	2.831,67	2.521,21
18	5.075,16	4.125,42	3.156,26	2.868,10	2.540,04
19	5.232,09	4.246,18	3.209,92	2.906,11	2.558,69
20	5.389,42	4.365,79	3.264,70	2.943,46	2.577,40
21	5.546,72	4.485,39	3.321,42	2.982,98	2.596,10
22	5.704,03	4.605,03	3.378,06	3.024,72	2.614,81
23	5.861,37	4.724,61	3.434,73	3.066,49	2.633,52
24	6.018,66	4.844,25	3.491,40	3.108,27	2.652,22
25	6.175,98	4.963,86	3.547,99	3.150,08	2.670,96
26	6.333,31	5.083,47	3.604,72	3.191,83	2.689,66
27	6.490,62	5.203,07	3.661,38	3.233,60	2.708,37
28	6.647,93	5.322,67	3.718,01	3.275,98	2.727,10
29	6.805,27	5.442,28	3.774,69	3.319,02	2.745,83
30	6.962,60	5.561,88	3.831,35	3.362,01	2.764,49

Verwaltungsdienstzulage für Vertragsbedienstete

(Anlage 3 zu § 39 K-GVBG)

Entlohnungsgruppe	Entlohnungsstufe (% von V/2)	Betrag (€)
p 1 bis p 5, e, d, c, b	1 bis 30 (6,4421)	232,30
a	1 bis 8 (6,4421)	232,30
a	ab 9 (8,1905)	295,34

Entlohnungsschema II

Monatsentgelte (Anlage 2 zu § 30 K-GVBG) ab 01.07.2026

Entlohnungsstufe	Entlohnungsgruppe				
	p 1	p 2	p 3	p 4	p 5
	Betrag (€)				
1	2.385,92	2.351,50	2.317,08	2.282,61	2.247,97
2	2.425,30	2.385,49	2.347,60	2.306,52	2.265,44
3	2.466,68	2.419,40	2.377,87	2.330,34	2.282,70
4	2.509,65	2.453,86	2.408,58	2.354,27	2.300,27
5	2.552,89	2.490,58	2.439,17	2.377,87	2.317,44
6	2.595,58	2.527,61	2.472,26	2.401,81	2.334,58
7	2.638,95	2.564,43	2.504,94	2.425,82	2.351,84
8	2.681,90	2.600,96	2.538,34	2.450,29	2.369,38
9	2.724,72	2.638,00	2.571,73	2.476,15	2.386,34
10	2.768,39	2.675,14	2.605,12	2.502,49	2.403,68
11	2.814,73	2.711,99	2.638,49	2.528,49	2.421,04
12	2.861,40	2.748,97	2.671,79	2.554,70	2.438,72
13	2.910,38	2.787,71	2.704,69	2.580,61	2.456,84
14	2.959,60	2.828,22	2.738,22	2.606,64	2.475,71
15	3.012,34	2.868,10	2.772,44	2.633,07	2.494,90
16	3.066,99	2.910,05	2.807,93	2.659,05	2.513,27
17	3.120,94	2.952,33	2.844,41	2.685,19	2.532,46
18	3.175,41	2.996,51	2.881,36	2.711,30	2.551,19
19	3.229,92	3.043,01	2.919,63	2.737,31	2.570,19
20	3.286,16	3.089,53	2.957,32	2.763,83	2.588,93
21	3.343,36	3.136,39	2.998,01	2.791,87	2.608,22
22	3.400,53	3.183,24	3.039,64	2.819,80	2.627,51
23	3.457,75	3.230,09	3.081,32	2.847,78	2.646,78
24	3.514,97	3.277,62	3.123,00	2.875,76	2.666,10
25	3.572,13	3.325,81	3.164,64	2.903,69	2.685,37
26	3.629,37	3.373,99	3.206,25	2.931,70	2.704,64
27	3.686,55	3.422,18	3.247,94	2.959,66	2.723,97
28	3.743,78	3.470,39	3.290,64	2.989,57	2.743,27
29	3.800,98	3.518,63	3.333,49	3.020,20	2.762,53
30	3.858,14	3.566,81	3.376,36	3.050,84	2.781,81

Personalzulage

(Anlage 2 zu § 28b K-GBG sowie Anlage 4 zu § 40 Abs. 1 K-GVBG)

Gültig ab 01.07.2026

Stufe (% von V/2)	Bemessungsgrundlage (€)	Betrag (€)
1 (3,2785)	- 1.213,66	118,22
2 (4,1195)	1.213,67 - 1.797,28	148,55
3 (4,9429)	1.797,29 - 2.381,16	178,24
4 (6,5962)	2.381,17 - 3.548,55	237,85
5 (8,2308)	3.548,56 - 5.298,86	296,80
6 (9,8813)	5.298,87 -	356,31